

MUJER TENÍAS QUE SER



Este proyecto se caracteriza por:

Este proyecto se originó por la noticia de que una árbitra de fútbol de 17 años, que pitaba un partido de alevines, fue insultada con la frase "mujer tenía que ser", y se caracteriza, por tanto, por dar la vuelta a esa frase, dándole un sentido nuevo, de consideración, de reconocimiento y sobre todo, de respeto.

DATOS



Movilidad para el aprendizaje. Movilidad de personal de educación escolar.



Subvención de 24.568,00 €



Inicio: 15-10-2018
Fin: 14-10-2021

CENTRO COORDINADOR

Centro de Profesores y de Recursos de Almendralejo
(Extremadura, España)

4 ORGANIZACIONES DE 4 PAÍSES



ENLACES DE INTERÉS



[Ficha de proyecto \(E+PRP\)](#)



[Web del proyecto](#)



PARTICIPANTES

Docentes de los cinco centros participantes del consorcio, tanto de colegios de educación primaria como de institutos de educación secundaria.



OBJETIVOS

Trabajar la igualdad de género bajo distintos prismas a través de la internacionalización de centros que nunca habían participado en proyectos Erasmus+.



ACTIVIDADES

Los centros trataron de diversas maneras el tema de la igualdad de género: la participación de las madres y abuelas en la vida escolar, la recuperación de la alfarería a través de artesanas, el asociacionismo juvenil o la elección de estudios científicos por parte de las alumnas.



RESULTADOS/PRODUCTOS

Concursos, exposiciones, jornadas y materiales diversos, todo compartido por todos los centros.



IMPACTO

El proyecto pone en valor el papel de la mujer y ha cambiado el significado de la frase "mujer tenía que ser" en su entorno.



DIFUSIÓN

A través del blog del proyecto y de las webs de cada centro participante, así como en redes sociales, la radio educativa y jornadas de buenas prácticas.

<http://consorciomujerteniaqueser.blogspot.com/p/difusion.html>